

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Festival de l'indépendance : le couple présidentiel en invité spécial pour la boucle

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

C'EST un public en liesse qui a accueilli le couple présidentiel dans l'après-midi du 17 août dernier, pour la boucle du festival de l'indépendance. En invités spéciaux, Ali et Sylvia Bongo Ondimba honoraient ainsi le rendez-vous de la garden-party de la Baie-des-Rois à l'occasion de la clôture de ce rassemblement culturel national ayant valorisé plusieurs expressions de notre patrimoine national, à Libreville (10 au 17 août) et dans l'arrière-pays (14 au 17 août). Musique, mode, contes et légendes, slam, humour, danses, huttes et lutte traditionnelle ont meublé une programmation quotidienne riche et déployée

par le ministère de la Culture et des Arts, ainsi que ses prestataires. Au menu de ce dernier jour, des séances de stakepark (parc de planches à roulettes), du basket-ball, un spectacle musical et dansant, ainsi qu'un concert avec de nombreux artistes tels que Martin Rompavet, le groupe vocal Chant sur la Lowé, Macy Ilema, Angèle Assélé, L'Oiseau rare, Nadège Mbadou, Shan'l, etc.

Le chef de l'État et son épouse se sont fondus dans la foule pour des instants inoubliables de selfies. Dans la foulée, Sylvia Bongo Ondimba a effectué quelques dumps (passes) au cours du match de basket-ball. De son côté, Ali Bongo Ondimba n'a pas hésité à faire une balade, main dans la main, avec des gamins. "Que la fête fut belle ! Je n'aurais



Ali Bongo Ondimba et son épouse, Sylvia, acclamés par la foule en liesse.

pas pu rêver mieux que de passer ce 17-Août à vos côtés. Merci du fond du cœur d'avoir rendu

ces moments aussi magiques. Et félicitations à tous ceux qui ont contribué à faire de ce spectacle

un souvenir inoubliable", a partagé Sylvia Bongo Ondimba sur sa page Facebook, le lendemain.

Un ciel illuminé par le spectacle des drones et du feu d'artifice



L'image du sceau de la République formée par le spectacle de drones lumineux.

F.S.L.
Libreville/Gabon

S'il y a un moment dont les visiteurs du festival de l'Indépendance se souviendront pendant longtemps, c'est le spectacle de drones lumineux dans le ciel de Libreville. Quelques minutes avant les feux d'artifice. Équipés de lampes électroluminescentes, ces aérodynes automatisés ont volé de manière coordonnée,

de façon à produire des graphismes figuratifs se référant aux symboles très connus de notre pays. Dans le ciel peu étoilé ce jeudi 17 août, on a pu voir ces engins commandés à distance former des visages d'animaux tels que l'éléphant, la panthère, le perroquet et la baleine, ainsi que la physionomie du sceau de la République, et du drapeau tricolore, et produire des messages comme "Hello Gabon", "17 août 2023", ou encore "Indépendance an 63".

Dans le monde, les premiers spectacles de drones sont apparus en 2010. Ils sont très populaires, notamment en Asie de l'Est, et apportent, ainsi, une alternative aux traditionnels feux d'artifice. Pour les spectateurs à l'intérieur comme à l'extérieur de la Baie-des-Rois, ces moments, tout simplement magiques, méritent d'être sauvegardés dans un smartphone. L'émotion est plus intense, selon eux, lorsqu'on vit ce genre de spectacle de près.

Festival culturel : les jeunes de Gamba en fête

H.N.M
Libreville/Gabon

EN marge des festivités de la fête nationale du 17-Août, l'association Espace Ndougou a organisé des activités culturelles et sportives dans la ville de Gamba, située dans la province de l'Ogooué-Maritime. En effet, du 14 au 19 août, le mouvement associatif a organisé, comme l'année dernière, un festival qui a permis aux communautés de Gamba d'exprimer et de développer leur talent, de communier durant la période de vacances et de proposer des activités saines pour les jeunes et moins jeunes. Dénommé Festigax, ce festival culturel, artistique et sportif de Gamba s'articule autour d'un camp de vacances, d'ateliers d'initiation et de formation, d'un festival culturel et d'activités sportives. En clair, ce programme "comprend un camp d'initiation et de formation en basket-ball animé par l'internationale émérite de basket Géraldine Robert et l'as-



Les officiels et les responsables de l'association visitant les stands.

sociation Yemali, des concerts et prestations culturelles traditionnelles et modernes, un tournoi de football communal, des activités ludiques, des ateliers d'initiation à la peinture, art culinaire, vannerie, couture et broderie, mais aussi à la sensibilisation et à la propreté de nos milieux de vie", précise Gyslain Mboumba.

Avant d'ajouter que le festival "se déroulait cette année sur cinq jours pendant lesquels les communautés du département se retrouveront au Centre Culturel de Plaine 3 (CCPL3) dans une perspective d'épanouissement et de renforcement du vivre-ensemble."